



Von und für nierenkranke Kinder und Jugendliche e.V.

Wir sind ein ehrenamtlicher Verein, der nierenkranken Kindern, Jugendlichen und Geschwistern kranker Kinder helfen möchte.

Was wir tun?

- ✕ Hilfe auf Krankenstationen
- ✕ Unterstützen bei Behördengängen
- ✕ Organisieren Freizeitaktivitäten
- ✕ Bieten schulische Unterstützung
- ✕ Support für Geschwisterkinder
- ✕ Kontaktvermittlung
- ✕ Finanzielle (Einzel-) Unterstützung



Von und für nierenkranke
Kinder und Jugendliche e.V.

Mein Name ist Sven Schmidt.
Seit ich 3 Wochen alt bin, bin
ich nierenkrank.

Meine Kindheit habe ich meist im
Dialysezentrum in Frankfurt verbracht.
Es war nicht immer leicht, aber an die
guten Momente, Ausflüge oder
Gespräche erinnere ich mich sehr gern.

Im Januar 2017 war es soweit: Ich habe
diesen Verein gegründet, um Danke zu
sagen, Mut zu machen, Hoffnung zu
geben und kleinen Helden eine gute Zeit
zu verschaffen.

Viele fleißige Hände helfen mir bei
dieser Aufgabe, und wenn Du Hilfe
oder Rat gebrauchen kannst oder uns
unterstützen willst, dann bist du...

Herzlich willkommen!



Von und für nierenkranke
Kinder und Jugendliche e.V.

info@nierenkranke.kinder.und.jugendliche.de
Mehr Informationen erhältst Du unter:
www.nierenkranke.kinder.und.jugendliche.de